

Auto-Crash in Hockenheim: Zwei Verletzte nach Vorfahrtmissachtung!



Ein dramatischer Unfall hat sich am Montagmorgen in Hockenheim ereignet, als sich gegen 10:30 Uhr zwei Fahrzeuge im Kreuzungsbereich der Ottostraße und der Oberen Hauptstraße prall gegenüberstanden! Eine 53-jährige Fahrerin eines VW wollte nach links abbiegen und übersah dabei die Vorfahrt eines 40-jährigen BMW-Fahrers. Das Ergebnis? Ein heftiger Zusammenstoß, der zwei Personen verletzte!

Glücklicherweise sind die Verletzungen, die die beiden Insassen des BMW erlitten haben, nur leicht. Nach dem Crash konnten sie selbstständig einen Arzt aufsuchen, während die Unfallverursacherin unverletzt blieb. Dennoch zeigt der Vorfall, wie schnell aus einem alltäglichen Moment eine gefährliche Situation werden kann. Zudem beläuft sich der Sachschaden auf erschreckende 10.000 Euro - da staunt man nicht schlecht!

Polizei untersucht den Vorfall

Die Beamten des Polizeireviers Hockenheim haben unverzüglich Ermittlungen aufgenommen, um die genauen Umstände des Unfalls zu klären. Es ist immer wieder erstaunlich zu sehen, welche bedrohliche Wendung alltägliche Fahrten nehmen können. Auch wenn alle Beteiligten glimpflich davongekommen sind, bleibt dieser Vorfall ein warnendes Beispiel für mehr Achtsamkeit im Straßenverkehr!

Statistische Auswertung

Ort: Wildau, Deutschland

Vorfall: Einbruch

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: meetingpoint-dahme-spreewald.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)